



Regierungsratsbeschluss vom 07. April 2020

Pendlerfonds; Jahresbericht 2019

P140336

1. Der Regierungsrat nimmt den vorgelegten Jahresbericht 2019 zum Pendlerfonds zur Kenntnis.

Begründung

Der Pendlerfonds leistet Beiträge an Projekte in der trinationalen Agglomeration Basel zur Unterstützung eines umweltgerechten Pendler- und Besucherverkehr auf dem Gebiet des Kantons. Hierbei werden überwiegend Beiträge an Infrastrukturprojekte geleistet, die den motorisierten Verkehr von Pendelnden und Besuchenden im Kanton Basel-Stadt oder den Parkierdruck auf Allmend reduzieren. Auch für Betriebskosten ist eine einmalige Anschubfinanzierung über maximal drei Jahre möglich. Bisher hat der Kanton Basel-Stadt 28 Projekte mittels Pendlerfonds gefördert und hierfür 5'137'457 Franken gesprochen. Ende 2019 waren hiervon 4'313'103 Franken ausgezahlt. Die Projektträger realisierten dank dieser finanziellen Unterstützung bisher knapp 580 Stellplätze für Velos und knapp 1'100 Parkplätze für Autos und Motos. Weitere knapp 830 Veloabstellplätze und 12 Parkplätze für Motorfahrzeuge befinden sich noch im Bau oder in Planung. Detaillierte Informationen zu den bisher unterstützten Projekten finden sich auf der Website www.pendlerfonds.ch.

